



# 大新だより

令和6(2024)年11月1日  
和歌山市立大新小学校

## 11月18日(月)より開放週間はじまります

朝晩の気温はすっかり下がり、秋の深まりを感じます。登校する子供たちを見ていると、半袖の子もいれば長袖の子もいます。校庭で駆け回る子供たちには、日中は長袖では暑く感じるかもしれません。この朝晩と日中の寒暖の差が大きくなるにつれて、大新公園の木々も色づき始めることでしょう。地域の方々が、大新公園をいつもきれいに清掃してくださるおかげで、子供たちは安心・安全に遊ぶことができます。ありがとうございます。また、子供たちも毎日の掃除で大新公園の桜道の掃除をがんばってくれています。11月28日(木)の朝は、なかよし活動の時間に、赤十字活動の一環として、大新公園落ち葉清掃があります。ご都合がつく方は、子供たちと一緒に奉仕活動にご協力いただけましたら幸いです。

大新小学校の縦割り活動であるなかよし活動では、10月24日(木)～10月31日(木)までなかよしランドを開催しました。子供たちは、グループで考え、手作りした遊びを他のグループの友達に喜んでもらえるよう創意工夫して取り組んでいました。相手をおもいやる気持ちが育まれている温かい時間に感じられました。

また、11月18日(月)～11月22日(金)は、学校開放週間です。学校だより10月号にも掲載しましたとおり、今年度は、なかよし活動の時間にラジオ体操を実施いたします。気持ちの良い秋空のもと、体を動かしながら大新っ子の元気パワーを浴びていただけたらと思います。ラジオ体操は 8:20 から始めます。受付は8:15です。運動しやすい服装で必要な方は水筒をもって大新小学校の運動場(雨天時は体育館のため、児童のみで実施します。参観は可能です。)に足を運んでみませんか。保護者の皆様、地域の皆様のお越しをお待ちしております。

大新小学校ほけんだより11月号に「大新っ子元気大作戦」の結果が掲載されております。前回の5月に比べて12項目中7項目の達成率が低下していることが気になります。昨年度からお伝えしている、スクリーンタイムとの関わり方、特に今回「寝る1時間前にはメディアを使うのをやめた」のように使用対象を『メディア(スマホ・タブレット、テレビ、ゲーム機器、パソコンなど)』に拡張し、取り組んでおります。学校でも一層の周知を尽くしてまいりますが、スマホやタブレットなどのメディア使用の際は、おうちの方の管理のもと、ご家庭でルールを決めてお使いいただきたいと思います。成長期である子供たちの心身の健康のためにもご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

